



Gemeinde Aschbach-Markt
Rathausplatz 11/1
3361 Aschbach-Markt, NÖ

Liebe Aschbacherinnen und Aschbacher!

Leider ist die **Corona Ampel** seit heute auch für den Bezirk Amstetten auf **Rot** (höchste Warnstufe). In **Aschbach** gibt es aber nach wie vor aktuell nur 2 positiv getestete Personen. Es besteht daher gerade für unsere Gemeindegärtnerinnen und -gärtner kein Grund zur Panik. Die allgemeine Entwicklung im Bezirk Amstetten und darüber hinaus ist aber sicher besorgniserregend. Darum ist es auch wichtig, dass jeder Einzelne von uns bewusst und verantwortungsvoll mit der Situation umgeht. Auch wenn die Meinungen und die Akzeptanz zu den gesetzten Maßnahmen sehr unterschiedlich sind, sind jetzt vor allem Rücksichtnahme und Verständnis gefragt. Die Einschränkungen ermöglichen uns trotzdem noch ein einigermaßen normales Leben. Wirklichen Grund zur Sorge haben vor allem Unternehmer im Handel- und Dienstleistungsbereich. Ich bitte daher die Bevölkerung gerade jetzt die Angebote der heimischen Unternehmen in Anspruch zu nehmen! Nur gemeinsam können wir diese Krise bewältigen.

In der Gemeinde Aschbach-Markt bemühen wir uns trotz der Krise, mit voller Kraft für unsere Bürgerinnen und Bürger zu arbeiten. Die Asphaltierungsarbeiten im Unteren Markt konnten abgeschlossen werden. Der Bereich von der kleinen Unterführung bis zum Rathausplatz ist nun endgültig fertig. Im Frühjahr werden noch einige Fahrradstände und Sitzgelegenheiten entlang dieser Strecke errichtet. Ich denke, dass gerade dieses Projekt ein sichtbares Zeichen der guten Zusammenarbeit zwischen den politisch Verantwortlichen und der Bevölkerung darstellt. Ebenso wurde die Ortsdurchfahrt Krenstetten, die Bushaltestelle Hackenöd sowie die Kanalbaustelle im Oberen Markt abgeschlossen. Die Zeit der umfangreichen Sperren und Umleitungen sollte nun hoffentlich auf längere Zeit vorbei sein. Danke noch einmal allen für das große Verständnis und die Geduld!

Das Wohnprojekt Äschensiedlung (Ragerfeld) nimmt langsam Formen an. Viele der rund 20 Bauparzellen sind bereits vorreserviert. Wer noch Interesse an einer Parzelle hat, soll sich bitte am Gemeindeamt melden. Auch in Krenstetten wurde Parzellierung der Schachnergründe erweitert. Hier stehen ebenfalls bald Gründe zum Verkauf bereit.

Um auch in Zukunft die richtigen Entscheidungen auf breiter Basis treffen zu können, starten in diesen Tagen die Projektgruppen Kindergartenerweiterung und Verwertung Fehringerturm. Zwei Projekte, die in den nächsten Jahren umgesetzt werden sollen. Ebenfalls im Laufen ist das Projekt rund um die Erweiterung der Sporthallen.

Abschließend bitte ich alle Aschbacherinnen und Aschbacher um den Zusammenhalt in dieser schweren Zeit und um das Verständnis für die gesetzten Maßnahmen und möchte das mit einem Zitat von Winston Churchill bekraftigen:

*„Es ist sinnlos zu sagen: Wir tun unser Bestes.
Es muss dir gelingen, das zu tun, was erforderlich ist!“*

In diesem Sinne wünsche ich uns allen: bleiben Sie zuversichtlich und bleiben Sie gesund!

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Martin Schlöglhofer".

Ihr Bürgermeister, Martin Schlöglhofer

PS: Es wird am Wochenende eine Info folgen, wo konkrete Auswirkungen und Einschränkungen aufgrund der Ampelfarbe Rot betreffend unserer Gemeinde aufgelistet werden!